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Ecole Publique de Kerglaw 

37, rue Jules Guesde 
56650 Inzinzac-Lochrist 
 

 

COMPTE  RENDU  DU  CONSEIL  D'ECOLE 
du Mardi 5 juillet 2022 

 
Présents :  Enseignants  M. LE RUYET Eric 
      Mme LEMAÎTRE Nadia 

   M. GORVO Olivier 
   Mme HELLO Mylène 

       
   Parents élus  Mme BERNARD Odile  
      M. LE DOUJET Patrick  

Mme BROUDIN Nathalie  
 

Mairie   Mme LE BOURLIGU Marianne 
 

   Excusées  Mme BLAYO EVANNO Mélanie  
Mme LOYER Linda 
Mme LE SOURD Solenn  

      Mme LE LIBOUX Morgan 
   
 

Ordre du jour : - Approbation compte-rendu CE du 05/04/2022 
   - Rentrée 2022/2023. 
   - Travaux / Matériel informatique / mobilier 
   - Quelques projets pour la prochaine année. 
   - Questions diverses 
 
 

Compte-rendu de la dernière réunion du Conseil d'école 

 
Approbation du compte-rendu du Conseil d'école du 5 avril 2022 à l’unanimité. 
 
 

Rentrée 2022/2023. 

 
Il y a actuellement 105 élèves inscrits à l'école. 
 
Les prévisions d'effectifs pour la rentrée de septembre 2022 sont de 90 répartis comme suit : 
TPS : 7 PS : 5  MS : 9  GS : 9  
CP : 13 CE1 : 16 CE2 : 12 CM1 : 7 CM2 : 12 
 
Sauf changement, l'organisation des classes devrait être la suivante :  
1 classe de TPS/PS/MS 21 
1 classe de GS/CP  22 
1 classe de CE1/CE2  28 
1 classe de CM1/CM2 19 
 

La décharge de direction (chaque mardi) sera assurée par Mme Dorothée TUARZE 
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Travaux / Matériel informatique / mobilier 

 
- Il est urgent de remplacer la chaudière (en panne depuis octobre)…  
 
Mme le Bourligu précise que le remplacement de la chaudière doit se faire dans le courant du mois 
de juillet. 
 
Comme chaque année, une liste de travaux (entretien) vient d'être transmise aux services techniques 
pour les vacances. 
 
+ liste de travaux qui pourraient être faits de manière régulière.  
A cette seconde liste sera ajouté :   
 - Le nettoyage des rideaux (démontage des barres par les services techniques) 
 - Entretien (désherbage mécanique) de la cour et du terrain stabilisé. 
 
Les enseignants rappellent la nécessité de refaire le revêtement stabilisé dans la partie haute de la 
cour (élément essentiel du réaménagement demandé dans le cadre du projet d'école). 
Mme Le Bourligu indique que les responsables des services techniques et de l'urbanisme doivent 
prendre contact avec l'école pour une proposition d'aménagement en lien avec le  projet d'école. 
 
 
Observations :   
Mme Le Bourligu précise que, dorénavant, pour des raisons de centralisation et d'efficacité, les 
demandes de travaux ne doivent plus être faites directement auprès des services techniques mais 
auprès du responsable du service scolaire à l'aide d'une adresse courriel spécifique aux écoles. 
 
M. Le Ruyet s'inquiète de la mise en place d'un intermédiaire de plus et précise qu'en ce qui concerne 
l'école de Kerglaw, les services techniques répondaient de manière tout à fait satisfaisante aux 
diverses demandes de travaux. Seules les demandes plus importantes (ne dépendant pas 
uniquement des services techniques) prennent parfois beaucoup trop de temps (le remplacement de 
la chaudière par exemple). 
 
Mme Le Bourligu indique qu'il est important de tester le nouvel outil mis en place pour assurer un 
meilleur suivi et une traçabilité des demandes et réalisations. 
 
 
Matériel informatique : 
La dotation (financement état + mairie) vient d’être livrée. 
Rendez-vous est pris entre M. LE RUYET et M. Thomas DUBOCQ pour l’installation durant les 
premières semaines de vacances.  
14 portables + 3 PC fixes + 2 imprimantes  (le matériel divers sera livré ultérieurement) 
 
Photocopieur : 
Il est rappelé que le contrat initial est arrivé à échéance il y a au moins deux ans. 
Mme Le Bourligu informe le conseil d'école que le photocopieur sera remplacé à la rentrée et que, 
pour optimiser les coûts, c'est la Centrale d'achat de Lorient Agglo qui choisira le nouveau fournisseur 
pour la collectivité. 
 
 

Projets pour l’année 2022/2023 : 
 
Projets culturels : 
 
Cinéma : Chaque élève verra 3 films dans l’année (Programmation Cin’école) au Vulcain. 
 
Spectacles (programmation Trio…s) : Entre 1 et 3 spectacles dans l’année. Une réunion de 
présentation s’est déroulée au Théâtre du Blavet la semaine dernière. 
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Les demandes d'intervention faites auprès des écoles d'art d'Hennebont / Inzinzac-Lochrist ont été 
acceptées : 
- Musique : GS/CP, CE1/CE2 et CM1/CM2 
- Danse : GS/CP, CE1/CE2 
 
 
Projets EPS : 
 
Patinoire : 5 séances (mars/avril) pour tous les GS/CP. 
 MARDI 04/04/2023  / JEUDI 06/04/2023  / MARDI 11/04/2023  /  JEUDI 13/04/2023 / VENDREDI 14/04/2023 
HORAIRE : 10H15 À 11H15  

 
Piscine : GS/CP/CE1/CE2 (8 séances à la piscine d’Hennebont ; du 21/11/2021 au 27/01/2022). 
 
Canoë-kayak : Classe CM2 (5 séances – Période non définie) 
Quelques parents d'élèves ont fait part de leurs regrets quant à la disparition des "24 heures kayak de 
Lochrist" et M. Le Ruyet s'interroge sur l'avenir du "Défi des écoles". 
Mme Le Bourligu précise qu'il s'agit de décisions relevant de la Sellor et non de la municipalité. 
 
Hand-ball : Classes CE1/CE2 et CM1/CM2 (6 séances prévues avec un intervenant diplômé du 
HLHB) au gymnase en période 4. 
 
 
 
Projet de classe transplantée : 
 
Habituellement, une classe transplantée est organisée tous les deux ans afin de permettre à chaque 
élève de partir un fois dans sa scolarité. 
En raison du COVID et de l'organisation des classes, pour que les futurs CM2 puissent partir, il 
faudrait que ce soit l’an prochain (2022/2023)…  
Une demande d'information a été faite auprès de l'école de la nature (Parc de Branféré) afin de 
prévoir un séjour du même type que celui de cette année. 
A voir avec l’amicale si financement possible. 
 
 
 

Questions diverses : 

 
Personnel municipal : 
Nous venons d’apprendre un nouveau changement de personnel à la cantine pour la prochaine 
rentrée ainsi qu'au niveau du service jeunesse (animatrice). 
Les enseignants constatent que, depuis quelques années, les multiples changements de personnel 
rendent plus difficile le fonctionnement quotidien, tant sur le plan de la cantine que de l'animation des 
temps périscolaires. 
Les enseignants auraient souhaité également avoir des précisions sur le remplacement d'une ATSEM 
partie en retraite. 
 
 
 
 
 
 
 
 
---------------------------------------------------------- 
- Fin de compte-rendu - 
 
Ce compte-rendu pourra  être consulté sur le site Internet de l’école http://ecole-kerglaw.fr 

http://ecole-kerglaw.fr/

